

Charline, c'est le nom d'une petite fille décédée suite à une greffe cardiaque. L'association, c'est l'œuvre de ses parents et de médecins du CHU de Rouen entourés de soignants et de bénévoles.

Le bien-être et l'épanouissement des enfants atteints de pathologie cardiaque, au sein de leur famille et des collectivités, est la mission première de l'association. Les membres se sont donnés pour but d'accompagner et de soutenir les familles dans leurs difficultés, en apportant des solutions concrètes, pratiques et rapides à leurs soucis.



Pavillon Debré  
Hôpital Charles Nicolle  
37 Boulevard Gambetta  
76031 Rouen Cedex

## Contact :

Nicolle Proust

02 32 88 87 55

[contact@association-charline.fr](mailto:contact@association-charline.fr)

